



SE PREPARAN A VISITA. Washington, Inglaterra, mayo 5. Obreros de limpieza barren la calle frente al hogar ancestral del primer Presidente de los Estados Unidos, George Washington, en preparación de la visita que hará mañana el Presidente Jimmy Carter.

## Ley Dará más Garantías a Libre Empresa en Portugal

LISBOA, mayo 5 (AP). El Gobierno minoritario socialista logró hoy la aprobación parlamentaria de una ley, para garantizar un papel más amplio a los inversionistas privados en la economía fuertemente nacionalizada.

El Gobierno, que tiene 100 de los 262 escaños en la Asamblea Nacional fue apoyado por los 70 social demócratas, de centro derecha. El Partido comunista, con 42 parlamentarios, se opuso a la medida y los social demócratas centristas se abstuvieron.

Los observadores dicen que la ley que orientará a Portugal hacia una economía mezclada al estilo

escandinavo, es un punto básico en la legislación económica gubernamental, que será debatida en los próximos dos meses.

Durante la discusión de la medida Diego Freitas Do Amaral, líder de los social demócratas centristas dijo que aún con la ley propuesta el Gobierno no podría salvar la economía nacional, a menos que aceptara un Gobierno de base más amplia bajo la dirección del Presidente.

Los Social demócratas centristas habían acordado antes apoyar la ley. Pero, dijeron los informantes, después de que no lograron persuadir al Gobierno a aceptar Bancos

—Favor pase a la Pág. 42.

## Amenazan con Ejecutar a 7 Corresponsales en Zaire

KINSHASA, mayo 5 (UPI). Diplomáticos occidentales intervinieron hoy para ayudar a siete corresponsales extranjeros, que han sido arrestados en la Provincia de Shaba, acusados por el Gobierno de ser espías o mercenarios.

El Diario oficial Salongo dijo hoy que solamente gracias a la presencia en Shaba del Presidente Mobutu Sese Seko, el corresponsal del Diario dominical londinense The Observer, dos periodistas del semanario alemán occidental Stern y cuatro reporteros de la televisión española, no han sido ya fusilados por mercenarios.

Fuentes diplomáticas británicas y francesas manifestaron en Kinshasa que representantes de sus embajadas pidieron visitar en la cárcel de Kolwezi, en la Provincia de Shaba, al corresponsal de The Observer, Colin Smith, y a Regis Bossu, un fotógrafo francés que trabaja para Stern, y que ambos se encuentran bien.

“Si no hubiera sido por la presencia en Mulshatsha (donde tuvieron lugar los arrestos) del Presidente Mobutu, quien ordenó una indagación, estos periodistas que en aquel momento eran considerados mercenarios, habrían sido fusilados inmediatamente. Siguen vivos y están bien tratados, lo que es un milagro”, declaró en Kolwezi a Salongo un vocero militar

No hay ninguna notificación oficial sobre los cargos que se imputan a estos hombres. De acuerdo con Salongo, dentro de las 24 horas se les hará comparecer en una reunión de periodistas y emisores, confiscándoseles las películas, “a fin de determinar si su presencia en Shaba está relacionada con periodismo o con espionaje”.

El Diario citó a un vocero militar diciendo que sus acciones constituyeron “un atentado contra la seguridad del Estado”, ofensa que podría acarrear la pena de muerte.

Fuentes diplomáticas occidentales han expresado que las embajadas francesa, británica, española y alemana occidental, están insistiendo en el punto de que tal juicio es indeseable.

Ayer, un funcionario consular británico visitó durante 20 minutos a Smith y manifestó que a pesar de que parecía “un poco desaliñado”, tenía aspecto de buena salud y le dijo que era tratado “razonablemente”.

De acuerdo con la radio y la prensa locales, los hombres entraron ilegalmente en Zaire y poseen permisos especiales emitidos por la dirección política del Movimiento Popular para la Liberación de Angola (MPLA), y obran en su poder los nombres y direcciones de civiles en la Provincia de Shaba.

# Programa de Desarrollo para L.A. Aprueba CEPAL

GUATEMALA, mayo 5 (UPI). La XVII Conferencia de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para América Latina (CEPAL), se clausuró hoy con la aprobación de un programa de desarrollo destinado a poner término a la pobreza y fortalecer la economía de la región.

El programa, contenido en un documento conocido como “La evaluación guatemalteca”, estudia la actual situación económica de América Latina y destaca la

distinción entre el crecimiento económico y el desarrollo social.

Un resumen del documento, leído en la sesión de clausura, dice: “El hecho de que el crecimiento económico nacional sea relativamente alto, no significa necesariamente que haya un grado equivalente de desarrollo social. El crecimiento económico y el desarrollo social pueden estar desvinculados al punto de que el progreso en las esferas económicas no tenga efectos bene-

ficos sobre una gran parte de la sociedad”.

Para Enrique Iglesias, Secretario Ejecutivo de la CEPAL, este énfasis en los problemas sociales es el logro más significativo de la reunión semestral del organismo.

“El gran mérito de esta reunión —Favor pase a la Pág. 40.

## Señora de Carter

### Prepara Jira por L.A.

WASHINGTON, mayo 5 (UPI). La Primera Dama estadounidense Rosalynn Carter ha comenzado a ser informada por el Departamento de Estado acerca de la América Latina, en preparación para la jira que hará a fines de este mes por siete naciones de esa región.

Mary Hoyt, la Secretaria de Prensa de la Señora Carter, dijo que el Consejo Nacional de Seguridad también está proporcionándole información. Al mismo tiempo, la esposa del Presidente Jimmy Carter está tomando un curso intensivo de español a fin de poder cambiar opiniones con sus anfitriones en el propio idioma de éstos.

El Departamento de Estado dijo que la Primera Dama será informada durante dos horas diariamente hasta su partida, el 30 de mayo para su misión de 12 días. Aun no se ha dicho qué países visitará.

“Se tendrán discusiones serias y sustantivas” y se referirá al discurso pronunciado hace poco por Carter en la Organización de Estados Americanos, dijo la Secretaria de Prensa.

## Muere el Actor de Cine Julián Soler

MEXICO, mayo 5 (UPI). El destacado actor y cineasta Julián Soler falleció esta madrugada a consecuencia de una embolia pulmonar. Tenía 67 años.

El deceso de Soler, miembro de una familia numerosa de relevantes actores, ocurrió a la una de la madrugada, 13 días después de que fuera internado en una clínica de esta capital. Según un parte médico.

Julián es el cuarto de la famosa familia Soler que fallece. Le antecederon Domingo, Mercedes y Andrés.

Sólo sobrevive Fernando, quien encabezó durante muchos años la

—Favor pase a la Pág. 34.

—Favor pase a la Pág. 42.

## Completan Preparativos de Reunión Cumbre en Londres

LONDRES, mayo 5 (UPI) — El Gobierno británico completó hoy los preparativos para recibir a los líderes que asistirán este fin de semana a una reunión en la cumbre de siete naciones, de la cual se esperan pocos resultados concretos, según funcionarios diplomáticos.

El Presidente estadounidense Jimmy Carter asistirá a las deliberaciones, en lo que constituirá su primer viaje al exterior desde que asumió la primera magistratura. También estarán presentes los máximos dirigentes de Gran Bretaña, Canadá, Francia, Italia, Alemania Occidental y Japón.

Las reuniones se efectuarán el sábado y domingo y estarán

destinadas a discutir los problemas que confronta la economía mundial y la manera de hacerles frente.

A comienzos de la próxima semana los líderes de Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia y Alemania Occidental sostendrán también una conferencia sobre los problemas de la aislada ciudad de Berlín Occidental. Le seguirá una reunión de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) los días martes y miércoles.

Carter es el primero de los dirigentes en llegar a Londres con el propósito de viajar mañana con el Primer Ministro Británico —Favor pase a la Pág. 40.

## Patrulla Militar Atacada con Granadas en Nicaragua

MANAGUA, 5 mayo (ACAN-EFE). Con fuego de ametralladoras M-1 y granadas de fragmentación fue atacada una patrulla del ejército nicaraguense, ayer, en la ciudad de Estelí, 150 kilómetros al norte de esta capital.

El sorpresivo ataque de un grupo subversivo, integrado por tres desconocidos, causó dos muertes a la patrulla militar, lo mismo que dos heridos, según lo informa hoy un comunicado oficial del ejército. Roberto Espinoza García y Leonardo Javier Palma Pinell fueron los soldados que resultaron muertos, tras el atentado del grupo, que logró huir ileso de la ciudad.

En el mismo hecho resultaron heridos de gravedad los soldados Sebastián Cáliz y José Suárez, quienes se hallan en el Hospital

Militar de esta ciudad.

La patrulla regresaba al amanecer de ayer de realizar labores de vigilancia en la ciudad de Estelí, cuando fue atacada sorpresivamente.

El grupo subversivo ocupaba una casa en la ciudad de Estelí, frente a la residencia de Gustavo Altamirano, un diputado del Partido Liberal Nacionalista (en el Poder).

En el refugio el ejército encontró municiones, medicinas y literatura subversiva del frente sandinista.

También se halló un cartelón que dice: “Rodrigo no ha muerto”.

“Rodrigo” es el seudónimo de Carlos Agüero Echeverría, guerrillero q murió en combate el 7 de abril pasado en las montañas



COMENTA ENTREVISTA DE NIXON. Beverly Hills, California, mayo 5. David Frost habla hoy en una conferencia con los periodistas sobre la transmisión anoche de la entrevista televisada Nixon-Frost. Dijo que Nixon hizo más admisiones sobre Watergate que las que había esperado que resultaran en su entrevista televisada.